

# にしいろ日記



【にしいろ】とは、『赤穂西小らしさ』や『赤穂西小ええやん!』、『小規模校のよさ』など、赤穂西小のいいところを総称した呼び名です(^-^)

【にしいろ日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)30ツネ



6月21日(金) 今日の【にしいろ♡】は、こちら！

今日は、朝から色々と活動がありまして・・・みなさんに紹介します^^

まずは、3年生のみなさんが『にしいろタイム』の時間に、2年生に向けて読み聞かせを行いました。3年生の国語の時間に勉強する物語です。結構長い物語なので、様々な工夫を入れながら読み聞かせをしていました！



音読をする人、その場面を演じる人など、それぞれの役割を果たしていましたね。どんぐりが落ちてくる場面は、紙吹雪にして散らすなど、音読+動きで伝えていました(^-^)! 2年生は真剣に聞いていましたね! どちらも素晴らしいですね! にしいろ!

今日は、ひょうご豊かな海発信プロジェクト協議会事業の「出前おさかな教室」を実施しました。子ども達が実際にアジを捌く体験をしました！その様子をお伝えします。お手本を見たあと、実際に挑戦してみました！



まずはウロコ取りから。包丁の刃の先と根元を使いながら、丁寧にウロコを取っていきました(^-^)カネ



この場面は、ゼイゴという部分を取っているところ。あまり身を取らずに、うまくできましたね～みんな包丁使いがうまいね(^-^)カツ



ちょっと魚が見えないですが、魚の頭を切っているところです。ちょっと力があるので、大人の手もかりて(^^;;)



この場面は、3枚におろしているところです。

包丁をごしごし動かさず、すっと引くように使うときれいに身がはがれますね。初めてと思えない包丁さばき(@\_@)お丁ト

6年生が貴重な体験ができましたね！にしいろ！



最後は、健康・フレンド委員会のみなさんが、新しい先生と仲良くなろうという企画を考えてくれました。全校かくれんぼです^^

結構、範囲が広めですね(^^;;アハハ

ねらいどおり、仲を深めることができましたね！こういった企画をどんどん考えて、実践してください！楽しみにしています^^ にしいろ！